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CA Haut-Jura Ski -  Mercredi 1 juillet 2020

Horaire et lieu : 20h30 Septmoncel 

Présents : Benoît, Émilie, Aline, Ferréol, Céline, Pascal, Claire, Jean-Christophe, Julien, Juliette, Laurent, 
Anne-Laure, Rodolphe
Excusés : Yann, Kirsten, Maxime, Gérard BJ
Absents : Carole

1 Secrétariat/finances
Absence prolongée de Carole, dossiers en cours à reprendre (salarié notamment), Anne-Laure en 
intérim.
Congé paternité : se régularise.
Activité partielle : pas de versement de l’État pour l’instant (du 1er mai au 15 juin), dans le doute où 
Thomas aurait touché l’argent, Julien a suspendu son salaire 2 mois.
Entretien annuel : à faire selon les points déjà soulevés début août.

Facturations :
- licences : un paiement manquant aux Moussières (Egraz) et d’autres à vérifier
- adhésions : 12 manquantes malgré déjà une relance des sections, à relancer en direct cette fois
- tenues : 3 réglements manquants
- stages : saison soldée, toutes les factures ont été envoyées
40 000 euros dépensés (stage club et comité fond et alpin) 
28 000 euros refacturés aux familles
comptes tronqués car stage de la Toussaint au Villlage Vacances sur notre avoir
- partenaires : pas d’annulation de participation à cause de la covid
Meynier, La pessière  (Rodolphe relancent), Burdet, école des neiges (changement de direction, accord à 
revoir, quel partenariat ?), meublerie du bois de l’ours,  n’ont pas payé pour l’instant.

à réfléchir : quelles évolutions ? facturation des adhésions par HJS, prise d’adhésion quand on 
commande les tenues ou les badges, attention aux adhésions non prises dans les forfaits «famille». Prise
de licences en ligne donc sans passer par les sections. A l’inverse, on peut demander plus et reverser 
l’adhésion à la section mais perte de l’esprit associatif du départ (garder du lien). + implication de HJS 
dans les concours

« Problème » à La pesse ?  l’USC n’a plus de président (orga collégiale), Aurélie Gros, notre interlocutrice,
a démissioné de leur CA donc quelle gestion du sport par la suite ? Quelle participation financière?

Subventions
-FDVA : 1200 euros obtenus (compléter notre équipement en carabines)
-ANS en attente
achat d’une carabine 5 coups envisager à l’automne (2500 euros pièce donc en cas de prêt, demander 
une caution)

Frais de téléphone de Kirsten : pas de forfait illimité, dépassement de 200 euros environ.
Que lui rembourser ? 
Exceptionnellement, on prend en charge 100 euros.

Débat : Comment amortir les frais des bénévoles en général ? 
Pour les frais déplacement, on peut les déduire des impots en en faisant don à l’association.
À rediscuter
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CA Haut-Jura Ski -  Mercredi 1 juillet 2020

2 Prise en charge financière des athlètes
Règle : Moitié des frais des stages pris en charge par le club à hauteur de 1000 euros

3 cas particuliers :
- Valentin Chauvin en équipe de France, paye environ 3000 euros de cotisation à la fédé.
L’année dernière, on avait donné 650 euros pour l’adhésion (elle était bien moins chère) et on avait fait 
en plus un don de 500 euros à son association les Val’heureux.
Le club prend en charge 1000 euros et donnera 500 euros aux Val’heureux.

- Lisa Savoie : demande pour l’année passée
En sélection CD mais choix de structure d’entrainement privé au Canada (de septembre à janvier) donc 
pas de frais généré au CD, projet sportif et linguistique.
Facture de 3300 euros présentée.
Le club va devoir se positionner sur les formations autres que celle fédérale classique. Pas d’aide 
systématique. Cela est préférable que les demandes se fassent au début des projets
Le club décide de donner 750 euros.

- Quentin Joly
anticipation : formation longue distance u23 dans une structure privée en France (team grenouille du 
Crédit Agricole partie à La Féclaz), adhésion de 1000 euros + stages…
Quelle tenue sur les Samse ? Peut être celle du comité car ils vont l’accompagner, facturation au club.
Projet de Quentin : pas prioritairement les courses longue distance mais les SAMSE pour accéder à 
l’équipe de France, monter en OPA.
Quentin Joly ramène des partenaires au comité, ses frais sont réduits mais certains partenaires peuvent 
se détourner du club.
Le club participera à hauteur de 1000 euros. C’est exceptionnel car il est senior, lui rappeler qu’il peut 
nous faire bénéficier de ses partenaires financiers.

Mesures exceptionnelles, étudiées au cas par cas, pas de règles établies, conditionnées par projet sportif
d’accès au haut niveau.
On peut rappeler aux bénéficiaires qu’ils peuvent venir donner un coup de main au club (encadrement).

3 Commission «Alpin»
- Remise de la coupe du Jura le 3 octobre organisée par HJS. Pot offert par la commune ?: demande de 
principe à faire (Émilie s’en charge). Repas à la fin organisé par l’inter-club (Stéphane Dalloz en gérant). 
Le bénéfice sera partagé. Salle réservée.
- stages comité u14 à partir de septembre, stages physiques puis stage sur neige
Jeanne, Olivia, Noam peuvent intégrer le groupe: propositions faites aux familles
- tenues de ski : essayage des parkas, pantalons et short (enfant et adultes) de 9h à 12h au Chariot 
samedi, paiement à la commande, Emilia centralise les paiements pour ceux qu ne pourraient être sur 
place.
132€ pantalon
56,40€ short
214€ parkas eft (247€ l’année dernière)- 238€ adultes
prix club : parka 150 € et 215€
Rodolphe fait un mail de suite avec une remarque sur les chasubles (à garder précieusement ou à 
ramener)
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CA Haut-Jura Ski -  Mercredi 1 juillet 2020

4 Commission «Nordique»
- les entraînements ont repris, assiduité irrégulière.
- stage la semaine prochaine au Bernois (restriction du nombre de passagers dans bus dû au covin d’où 
changement de lieu), u17 présents, pas de stage comité, l’aller se fera en vélo route,
- Thomas toujours peu actif en dehors des jours de travail, difficile de trouver une solution.
- Thomas en congé du 20/07 au 2/08 
- Activités proposées tout l’été :
Juillet :
lundi fin de journée 17h-19h : circuit training gainage à adapter selon les participants
mardi plutôt le matin : gpe jaune et violet à garder ensemble sauf 14/07 déplacé au 17/07
mercredi matin : gpe gris
jeudi matin : gpe blanc et U17 hors comité
10/07 : demi-journée jaune-violet
entraînement samedis : 27/06, 4/07, 11/07 journée à Serger : jaune et violet (demi coupeur) et test 
coupeur pour ceux en stage la semaine avant, 18/07 journée blanc, jaune et violet
Août :
du 3 au 8/08, journées complètes
- circuit training le lundi
- journée dénivelé : le mardi - jaune violet, le jeudi - blanc, le vendredi jaune violet, le samedi blanc
- mercredi : gpe gris
du 10 au 22/08 comme en juillet

à mettre sur le site, Thomas pas très à l’aise avec l’informatique.
- stage Bellecin fin août réservé
refaire les groupes pour intégrer les alpins et les u7 (groupes orange et gris)
- CD39 : Vincent pas retenu dans groupe malgré les dires en commission et la ligne directrice de prendre 
tout le monde. Donc le club va faire une réclamation.

5 Belles combes
Réunion le 10/07, épreuve reprise dans le marathon ski tour cette année
Kirsten voudrait faire des dépenses en autonomie dans son budget (dossards…), à rediscuter après.

6 JSE
élection du  nouveau président : Sylvain Guillaume
Sylvie Darmey reste au CA +  Florent Millet représentant HJS
7-8/03 OPA
2022 et 2024 : coupe du monde 
2000 euros de recette des JOJ versés au club

6 DIVERS
27-28/02 finale du SAMSE attribuée à HJS. Pendant les vacances, (moins bien pour les hébergements 
mais spectateurs/vacanciers nombreux sur place, lieux possibles : Village vacances / Bas des  Meures
Cabane : à Septmoncel, un triangle est à ressouder sur l’attelage, Pascal va le faire.
Pas de retour des jerricans perdus 
Remplissage de 2 bouteilles de gaz de l’association de Septmoncel car on les emprunte régulièrement.

Asap = dès que possible
Domaine Action Resp Dead line
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CA Haut-Jura Ski -  Mercredi 1 juillet 2020

Alpin Demande pot de la mairie pour remise coupe 
du Jura

Émilie asap

Nordique Infos des vacances à mettre sur le site + mail 
aux parents

Thomas ? asap

Partenaires À relancer, à renégocier Rodolphe et 
Julien

Secrétariat Vérifier les cotisations de licences Alaure Août
Nordique Refaire les groupes Thomas, 

Laurent
Août

Réclamation pour Vincent Gros (accès groupe 
CD39)

Rodolphe

Cabane Triangle à ressouder Pascal
Gaz Remplissage 2 bouteilles de l’assoc ESS de 

Septmoncel
Rodolphe

fin séance 22h50
Secrétaire :
Anne-Laure Capelli
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